

DING ! DANG ! DONG !

— *La Liberté et Le Patriote de l'Ouest* du 4 juillet contiennent d'intéressants comptes rendus des fêtes de Morinville et de la réception que nos compatriotes d'Edmonton ont faite à S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface à l'hôtel Macdonald.

— M. l'abbé F.-X. Colletette, récemment décédé curé de Cap-Pelé, N.-B., avait été ordonné prêtre à Montréal le 1er mai 1870 par Mgr Clut, O. M. I. L'évêque missionnaire du Mackenzie était alors en route pour le Concile du Vatican.

— Le R. P. Donald McDougall, C. SS. R., a remplacé le R. P. J.-A. Duke, C. SS. R., comme curé de la paroisse Saint-Alphonse d'East Kildonan. Le R. P. Duke, qui a si bien réussi à organiser cette nouvelle paroisse, a été appelé à la maison d'études de la Congrégation à Esopus, dans l'état de New-York. Le R. P. R.-L. Baines, C. SS. R., qui remplit les fonctions de vicaire depuis une couple d'années, demeure à son poste.

— Les *Acta Apostolica Sedis* du 1er juin contiennent, entre autres documents, la lettre apostolique décrétant la béatification de la Sœur Anne de Saint-Barthélemy, religieuse carmélite, (10 avril) et une autre lettre apostolique autorisant les membres du Tiers Ordre Franciscain à recevoir la bénédiction ou absolution durant l'octave des fêtes auxquelles ce privilège est attaché (14 avril).

— M. l'abbé Vandamme, délégué de S. E. le Cardinal Mercier, a recueilli dans les différentes paroisses du diocèse où il a tenu la main pour ses héroïques et malheureux compatriotes la somme de \$ 2,090.00.

— Le R. P. A. Lemieux, C. SS. R., provincial des Rédemptoristes de la province canadienne, est venu faire la visite des maisons de Sainte-Anne des Chênes et de Saint-Vital. Sur demande spéciale du T. R. P. Général, il a aussi fait la visite des maisons ruthènes de Yorkton, Sask., et de Komarno, Man., rattachées à la province de Belgique.

— Le palmarès du collège du Sacré-Cœur de Sudbury nous apporte d'intéressants détails. Ouvert le 4 septembre 1913, le collège a obtenu la reconnaissance civile le 20 avril 1914 et a été affilié à l'Université d'Ottawa le 9 juin 1916. 141 élèves ont fréquenté les classes au cours de l'année. — Non moins intéressant est celui du jeune collège d'Edmonton qui enregistre une inscription de 110 élèves.

— La société *Saint-Jean-Baptiste* de Montréal vient de faire réimprimer, à un très grand nombre d'exemplaires, le tract du R. P. Alexandre Dugré, S. J., intitulé: *Vers les terres neuves*. La diffusion de ce tract est une fort bonne action. Sa lecture contribuera à enrayer l'exode de nos compatriotes de la province de Québec vers les Etats-Unis.